

# 先輩インタビュー

内定先や進学先が決まった4年生の先輩方に、キャリアアサポーターが気になることを質問してみました！大学生活を送るヒントになる回答もあると思います。ぜひ読んでみてください。



## 今の就職先を選んだ理由

社会に貢献したいという思いをずっと持っていました。加えて、生活に近い部分で人々を支えることのできるものに携わりたいと思っていたため通信系を中心に就活をし、今の就職先を選びました。

## 話し上手になるコツ

上手に話せるようになるためには、場数を踏むことが大切です。人前で発表する機会を増やしたり、目上の人など、様々な人と話したりなどの経験を積むことで慣れていき、話せるようになると思います。

## アドバイス

大学生活の中で何か1つ、自分が胸を張って話せるような熱中できるものを見つけることが大切だと思います。そのことが今後の人生に生きていくと思います。

● **経済学部 情報系**





## 経済学部 食品業

### 志望した理由

グローサラント（食料品店で売られている食材を使って、その店で調理した料理を食べる）という業態を広めたいと思ったからです。新しい食のあり方を提案できるのではないかと考えました。

### 学生生活について

とにかくやりたいことをやっていました。アルバイトに旅行、受験期に見られなかったアニメや映画、漫画全て見ましたね。長期インターンにも参加しました。

### 1年生に向けて

私は憧れだったことをとにかくやりました。プラダを着た悪魔の主人公に憧れたら秘書検定を受けてみたり、自分に制限を設けずに挑戦しました。やってみたらわかることもあるので、自由に使える学生生活を思う存分楽しんで下さい！

### 志望した理由

もともと、B to B の仕事をしたいと思っていました。また、経営について大学で学びそれを活かしたかったため、経営者と繋がれる金融業に決めました。

※ B to B とは、Business to Business の略で企業間取引のこと

### 金融業の魅力

現代は AI が進んできていますが、少子高齢化などの悩みを最後に解決するのは人だと思っています。そして、そこに関わることが金融業の魅力だと思っています。

### 就活の軸

実家のある関東で就活を行うということと、法人向けの仕事ができることを軸にしていました。インターンもすべて関東周辺で行いました。

## 経済学部 金融業





## 工学部 院進学

### 院を志望した理由

大学院に進学することは大学入学時から決めていました。  
卒業研究とは違うテーマでの研究がたく  
て他大学の大学院を志望しました。

### 進学のための勉強法

他大学の大学院に行くために3年生の前期から勉強をしていました。  
まずは過去問を手に入れて、目指していた大学のシラバスにある教科書を調べて入手し、それをもとに勉強していました。

### やりたいことの見つけ方

大学院の研究室が出している論文を見ました。また、ホームページからもやりたいことを絞りました。  
ホームページは概要がまとまっており、読むのが楽です。論文は主に面接対策の時に読みました。

### 志望した理由

工場の製造ラインの手作業や、コンビニの夜勤をしている人など、厳しい状況で働く環境を自動化によって解決したいと思い、自動制御機器業界を志望しました。

### 就活アドバイス

将来の選択肢を広げるために、世の中にどんな会社が存在するのかわかることが大切！身の回りの物や自分の興味関心を会社と結びつけて、業界/企業研究の足掛かりとしてみるのもおすすめです！

### 大学生活でやっておいたほうが良いこと

やりたいと思ったことを思う存分やる。やりたいと思っても行動に移すまでに時間がかかる人が多いけど、やる切ることが大切だと思います。

## 人文学部 製造業





## 人間発達科学部 小学校教諭

### 教員の魅力

子供たちの成長を近くで感じられる所です。教育実習では、短い期間の中でも成長していく子供たちの姿に驚きました。

### 小学校教諭の志望理由

小学生の頃、友達に問題の解き方を教えた時に、「分かりやすい!」と言われて、嬉しかった事がきっかけです。教科の学習も含めて、「新しいことを学ぶ楽しさ」を子供たちに伝えていきたいです!

### アドバイス

旅行、ボランティア、読書など様々なことに挑戦したらいいと思います。教員採用試験だけでなく、教師になった後も色々な形で生きてくると思います!

### 就職活動との両立について

早期に内定を頂き、その後に公務員試験の勉強に集中したり、筆記試験終了後に2次面接の対策も兼ねて企業の面接を受けたりなど、両立することは可能です! 私は、試験に影響が出ないように、企業の数を絞って1社1社丁寧に受けるように心掛けました。また、人気なところは早くにエントリーを締め切ってしまうので注意!

### 公務員試験の対策について

大学の公務員講座に参加しました。周りも真剣に講義に取り組んでいるため「頑張ろう!」という気持ちになれました! また、授業の合間で図書館で勉強したり、1年間だけ1人暮らしをさせていただいたり、勉強に集中できる環境作りが大事だと思いました。私は、全教科頑張ろうと完璧主義で行くのではなく、勉強する科目の優先順位などをきちんと設定し、目標を作って毎日コツコツ取り組みました!

### 今の就職先を選んだ理由

大学の語学研修や大連研修に参加したことがきっかけで「地元をもっとよくしたい」「国全体として人の役に立ちたい」という気持ちが強まり、公務員という仕事に関心を持ちました。特に、国税専門官は使命感があり、責任感を持って働く事が出来る仕事であり、自分を成長させることが出来るという点に魅力を感じました。

## 経済学部 公務員

